

Nueva convocatoria de jugadores juveniles del Olorón a la Preselección Canaria

Escrito por presidenteoliron

Miércoles, 12 de Noviembre de 2014 22:32 - Actualizado Miércoles, 12 de Noviembre de 2014 22:38

Los jugadores juveniles del Olorón Jose María, Kevin y Luismi han vuelto a ser convocados al 2º entrenamiento de la preselección juvenil Canaria mañana jueves en Vecindario.-

Se cae de la convocatoria el portero Fabio que también fue al 1º entrenamiento y los Técnicos han decidido no seguir contando con él.-

Enhorabuena a los 3.-